

*Rafael  
Sánchez  
Acera*

*Alcalde de Alcobendas*



## *Por las calles de mi ciudad*

### **ESTAR CERCA DE LA GENTE**

**C**uando tenía 6 años me preguntaron qué quería ser de mayor y mi respuesta fue: presidente del Gobierno. Después me di cuenta de que mi verdadera vocación era la política municipal porque es la que permite estar cerca de la ciudadanía.

Desde hace unos meses tengo el enorme privilegio de ser alcalde de la ciudad en la que nací y con la que estoy comprometido desde siempre. Y ahora, más que nunca, soy consciente de la importancia que tiene estar con la gente. Han sido muchas las ocasiones en las que mi nueva actividad institucional me ha permitido compartir con los ciudadanos de Alcobendas sus inquietudes, sus alegrías y sus quejas.

Desde el principio, he querido que la Alcaldía sea un espacio de encuentro y, por eso, hemos establecido cauces para que los vecinos y vecinas puedan entrar en mi despacho a contarme lo que necesitan. Ya he podido hablar, cara a cara, con varias decenas y ha sido muy interesante. Ser alcalde también me ha permitido encontrarme con mucha gente en las actividades que se realizan en esta ciudad tan viva. Algunos de estos encuentros me han causado gran impresión. Recuerdo con mucho cariño el día que entregamos los huertos urbanos del Parque de Extremadura. Fue un gustazo ver cómo gente de todas las edades recibía la llave de un espacio en el que cultivar con sus propias manos.

Me gusta mucho también ir a ver a los trabajadores municipales en su medio. A veces olvidamos la importancia que tienen los cientos de personas que trabajan para la ciudad. No me importó nada levantarme muy temprano para ir a ver a los trabajadores de SEROMAL que, casi de madrugada, comienzan su jornada laboral para que nuestra ciudad luzca como se merece.

En definitiva, ser alcalde de mi ciudad me produce un orgullo enorme porque me permite estar cerca de mis vecinos y vecinas. Compartir con ellos inquietudes y alegrías es un placer. Desde mi nueva responsabilidad, espero estar a la altura de las circunstancias y hacer de Alcobendas una ciudad aún mejor.

